

Le 30 janvier dernier la classe de 3<sup>e</sup> Défense de Madame Cariou a eu la chance de pouvoir visiter le 9<sup>e</sup> Régiment d'Infanterie de Marine de Cayenne.

Cette après-midi a permis aux élèves une compréhension plus fine du métier de militaire grâce à de nombreux échanges avec les Chasseurs Alpains du 27<sup>e</sup> bataillon d'Annecy, positionnés en Guyane pour 4 mois.

Ainsi, avec le Capitaine Cyril, les Kapéliens ont pu visiter le régiment et ses infrastructures puis ils ont passé l'après-midi dans divers ateliers.

Le premier étant dédié à la découverte du matériel nécessaire aux militaires lors de leurs opérations en forêt (sac à dos, touque, radio, hamac, bâche...). Les élèves ont pu soupeser le sac que les Marsouins doivent avoir avec eux. Ils ont aussi compris l'importance de la santé des militaires pour être efficaces au cœur de l'Amazonie.

Les élèves ont ensuite découvert toute la partie armement des militaires ainsi que leurs systèmes de protection. Les élèves ont pu porter les armes et apprendre à viser avec celles-ci. Ils ont également pu enfiler les gilets par balles et les casques des militaires.

La visite de la salle d'honneur, a permis aux élèves d'approfondir leurs connaissances sur l'Histoire et le rôle du Régiment au fil des années. Le Capitaine Cyril a notamment rappelé les différentes localisations et mission du 9<sup>e</sup> RIMa tout au long de son existence.

Enfin, les élèves ont pu profiter d'un temps d'échange libre avec 3 chasseurs alpins du 27<sup>e</sup> Bataillon d'Annecy. Ce moment a été l'occasion de comprendre davantage les motivations et les vies personnelles des militaires engagés. Certains avaient connu plusieurs terrains d'opérations, d'autres sortaient tout juste de leurs classes, mais tous ont permis aux élèves une réflexion sur leur avenir.

Certains élèves ont pu, à cette occasion, rencontrer les correspondants auxquels ils avaient écrit en fin d'année.

La journée s'est conclue sur la Place d'armes où les élèves ont eu la chance de pouvoir échanger quelques mots avec le Colonel Aribaud, chef de corps du 9<sup>e</sup> RIMa.

Les élèves de la 3<sup>e</sup> Défense remercient chaleureusement l'ensemble des militaires pour leur accueil et pour le temps qu'ils leur ont accordé.